

地域活動支援センター 多摩ワークショップ

‘23. 5月から感染症の取り扱いが「5類」へと移行、活動スケジュールによろやく「外出」の文字が増えた一年。「〇〇がしたい」「△△に行きたい」皆さん次々にイベントオーダーされ、賑やかな日々が戻ってきました。

料理イベント、先ずはケーキから。リハビリカラオケも復活！歌いたいけどガマンガマン…と喉を温めていたお陰で、麗しい歌声が響き、思う存分歌う姿はまるで「スター」！

通所人数加算のために始めた土曜通所はハンドメイドしたりゲームに興じたり。ボードゲームやカードゲームでは喜声と奇声が入り乱れ大盛り上がり！そしてお楽しみは皆で選ぶお昼注文。いつもと違う活動に多くの方が参加されました。

今ワークショップは大きな変化が否めない過渡期に差し掛かっています。今後、出来る事と出来ない事のバランスが変わって来ると思いますが、出せる力を出し合って、大切な拠りどころ「オアシス」を皆で守り作って行きたいと思えます。



登戸駅での赤い羽根共同募金活動。初参加の方はドキドキの様子でした。以前通所されていたメンバーさんも駅で偶然遭遇。



春。ニヶ領用水に、お花見へ。満開の桜を楽しみました。



月1回の土曜通所。普段の活動とは違った楽しみがあります。



「パサージュたま」の文字は、メンバーさんがデザインしました！広報誌のQRコードです。ご覧ください⇒ ⇒ ⇒



6月は多摩ふれあい祭りへ参加します。ワークショップも開催します



徐々に復活してきたリハビリカラオケや調理イベントはやっぱり楽しい。



毎年の七夕では切実な願いが込められていました。



初めての作業を行う時にはドキドキです！紙すきをやってます(^^)／



ご近所の美味しい焼き芋も買いに行きました



多摩川マルシェでは、生き物プローチが大人気!!!